
MOY 南沙交流感想                                             廖子萱 

 

這次是我入團以來第一次參與MOY的交流活動，短短三日時間已令我感到滿足、

獲益良多。 

 

第一天踏入南沙小學已讓我很驚訝，南沙小學面積很大，堪比香港的一所大學。 

剛到學校就迎來了我們第一次在台上彩排，我發現了舞台上能有的不同可能性，

例如《小時候》中，有燈光慢慢暗下來的效果，可以更好的把樂曲中的感情表達

出來。 

 

第二天的總彩排已經令我有正式表演的實感，這是我第一次使用普通話擔任司儀

一職，這令我倍感緊張。但彩排時，老師、家長義工亦都有鼓勵我，使我做得更

好。 

 

正式表演時，我感到開心又緊張。一開場就是我負責歡迎嘉賓來臨，雖然還是有

一點失誤，但做司儀時都一切順利，我亦很欣賞其他幾個司儀的表現。到我們表

演樂曲時，因已練習多次的緣故，我已經沒有那麼緊張害怕了。我認為兩首民樂

團的樂曲及三首聯合樂團的樂曲都完成得很好，有一種每個人負責好自己的部分，

最後形成一首美麗的樂曲。除了觀眾的熱烈掌聲，我們已得到了蕭先生的鼓勵，

令我感到更有成就感。 

 

表演的時候，我們也欣賞到了其他南沙樂團的演奏，從中學習。那天晚上，我們

是跟南沙的小學生一起吃晚飯，他們天真可愛，雖然有些地方做得不太禮貌，但

在我們對他們的教導下一有作出改善，值得欣賞。 

 

最後一天，我們先是參觀了「廣氣科技館」，入面展出了很多複雜的技術、車輛

的發展歷史，現金高科技的車輛等，例如快速的幫車輛充電，幫助社區減少碳排

放更環保。我和朋友拿出手機拍了許多照片作為紀錄，最後還有機械人彈古箏的

畫面，令我感到很驚訝、興奮，亦有一點害怕人類這些故作都會被機械人取替。 

 

我們亦在「廣州海防教育基地」裏參觀了不同的砲台以及火藥局，裡面還有很多

蝙蝠，雖然我很害怕但還是進去作了體驗。 

這裏介紹了很多第一二次鴉片戰爭的過程及使用的砲台等，令我感受到當時人民

的困難。 

 

這次交流令我感到很開心、滿足，亦認識到了新朋友，和本來的朋友更為熟悉，

同時也加深了對大灣區學校、音樂發展的認識。食物方面也很豐富，每天的早午

晚餐都很美味。希望下次能再參與交流。 


